

EL DIA 3 de junio 1973

El Movimiento Obrero Argentino se Identifica Históricamente con el Gobierno de Cámpora, Dice José Rucci

EJ
3/6/73

(EFE, AFP, UTA, PL y AP)

BUENOS AIRES, 2 de junio.—El presidente Cámpora exhortó hoy a los trabajadores a "asumir el desafío de la hora" para que la "reconstrucción nacional" sea posible e histórica la obra cumplida por el ex presidente Juan Domingo Perón y por Eva Perón.

Cámpora habló en la clausura del Congreso Extraordinario de la CGT. Dijo que en la reunión que tuvo el viernes con los gobernadores provinciales argentinos escuchó de ellos "la síntesis dramática del estado de calamidad en que el régimen antipopular nos ha dejado el país".
El secretario general de la

CGT José Rucci señaló en su discurso, a su vez, que "el movimiento obrero argentino no se limita a prestar un apoyo retacado a ese gobierno popular, sino que asume la responsabilidad histórica de identificarse con ese gobierno, tener sus mismos postulados y abrir la puerta ancha hacia el camino de nuestra liberación".

ADVERTENCIAS

Por otra parte el Consejo Superior del Movimiento Justicialista, en un comunicado en el que fija sus posturas fundamentales, advierte a la oligarquía nacional y al imperialismo internacional que está alerta. "Nada ni nadie podrá arrebatarnos nuestras claras banderas de emancipación, ni podrá apartarnos de la ortodoxia, la lealtad y la verticalidad peronista", dijo.

A su vez, la Juventud Peronista, en su documento de ocho puntos, advierte que "no permitirá nunca más que se baje nuestra gloriosa bandera azul y blanca para levantar en su lugar la roja de las hordas comunistas". Aconseja vigilar la labor de los diputados electos por el pueblo peronista, en cuyas filas se hallan infiltrados elementos "gorilas" y troskistas, a fin de arbitrar las medidas necesarias para su eliminación, dice la JP.

Advierte a los editores de publicaciones que respondan a intereses extranacionales que deben evitar inmiscuirse en asuntos propios de los argentinos, aun cuando asuman o utilicen fachadas populistas o pseudoperonistas. Convoca a las juventudes peronistas a la permanente movilización y a permanecer fieles al justicialismo y a su único jefe: Perón.

Jóvenes peronistas tomaron pacíficamente hoy sábado el hospital José Manuel Fernández, de Baigorria. Exigieron la renuncia del administrador doctor Hernán Alberto Krupé. Lo denominaron Eva Perón y anunciaron que prestará servicios gratuitamente.

RESPUESTA TROTSKISTA

En Tucumán, José Manuel Carrizo y Antonio del Carmen Fernández, voceros del grupo

extremista "Ejército Revolucionario del Pueblo" y del Partido Revolucionario de los Trabajadores dijeron que no corren riesgo de enfrentamiento con el pueblo y los trabajadores, porque no se concibe una guerrilla aislada de las masas populares.

Anticiparon que el ERP y el PRT no actuarán contra la policía que depende del gobierno de Cámpora, más no así con respecto al Ejército, a quien responsabilizaron de ser el principal sostén del régimen capitalista.

Enfatizó que "no habrá tregua para el Ejército ni para las empresas imperialistas". Propuso la "guerra revolucionaria para, entonces sí, llegar a una paz auténtica, sin explotado ni explotadores".

CRITICA

Antonio del Carmen Fernández, ex dirigente de los obreros desplazados del ingenio San José, encarcelado por su acción guerrillera y liberado ahora criticó la conducción no clasista de la CGT. Indicó que "la juventud peronista no ha tomado el poder por el gran aparato que tiene montado la burocracia peronista. Anticipó que "se avecina una ola macartista de propaganda burguesa contra el comunismo y el socialismo".

SUPRIME LA POLICIA ANTICOMUNISTA

El gobierno de Cámpora suprimió hoy la División de Investigaciones Políticas Antidemocráticas (DIPA). El decreto ordena también la destrucción de sus archivos. El organismo fue creado por el gobierno de Arturo Frondizi. El general retirado Heracleo Ferrazano, jefe de policía, fiscalizará la destrucción acumulada en los archivos de la DIPA.